

Bericht TuS Eicklingen Lumberjacks gegen TuS Müden vom 15.09.2021

Lumberjacks mit Sieg im Freundschaftsspiel gegen Müden/Dieckhorst

Zur normalen Trainingszeit, mittwochs zwischen 20:00 Uhr und 22:00 Uhr empfangen die Eicklinger Lumberjacks, seit knapp einem Jahr ohne Spiel, die Basketballer aus Müden/Dieckhorst zu einem Freundschaftsspiel. Das Spiel soll als Vorbereitung für die kommende Saison dienen und natürlich auch als Probe, ob alle Auflagen hinsichtlich der Corona-Verordnungen eingehalten werden können, damit auch Zuschauer an unseren Spielen teilnehmen können. Zu Letzterem lässt sich schon einmal sagen, das alles reibungslos verlief. Weiterhin können wir einen Neuzugang in unserem Team begrüßen, Lucas Ferraro, ein argentinischer Landsmann von unserem Argentinier Julio Ignacio Barros.

Das Spiel begann mit einer sehr starken Verteidigungsleistung der Basketballer aus Eicklingen. Sie ließen in den ersten 5 Minuten keinen einzigen Korb zu und konnten somit mit einem 7:0 Lauf in das Spiel starten. Im weiteren Verlauf des ersten Viertels kamen die Müdener auch zu ihren ersten Punkten, ließen aber sehr viele Punkte an der Freiwurflinie liegen. Wirklich Profit konnten die Lumberjacks nicht davon tragen, da viele Würfe ihr Ziel nicht trafen, so ging es mit einem 11:6 in die erste Pause.

In den ersten Minuten des zweiten Viertels kam es zu einem kleinen Schlagabtausch zwischen beiden Mannschaften. Die Vergebenen Würfe fanden nun ihr Ziel auf beiden Seiten. Die Müdener konnten bis zum 18:16 aufschließen, danach war aber Schluss. Nach einer Auszeit von Spielertrainer Markus Bär, wurde die Verteidigung noch einmal intensiviert. Dies trug auch sofort Früchte, denn die Lumberjacks ließen nur noch 4 Punkte in den letzten 6 Minuten des 2ten Spielabschnittes zu. Halbzeitstand 35:20.

Im dritten Viertel weiterhin das gleiche Bild. Sehr gute Verteidigung und kaum Gegenpunkte. Somit ging es mit 55:31 in den letzten Spielabschnitt. Die Müdener warfen nun noch einmal alles in die Waagschale und die Lumberjacks ließen aufgrund des hohen Vorsprungs etwas nach in der Aggressivität der Verteidigung. Wirklichen Nutzen konnten die Müdener daraus nicht ziehen und somit ging das Spiel klar mit 70:44 an die Basketballer aus Eicklingen. Topscorer der Partie war Lars Roleder auf Seiten Müden/Dieckhorst mit 22 Punkten. Die beste Ausbeute auf Seiten der Lumberjacks konnten Sven Ranze und Oliver Kobbe mit jeweils 14 Punkten erzielen.

Alle Spieler konnten sich in das Spiel einbringen und lieferten eine starke Leistung ab. Das macht Freude auf die kommende Saison. Diese beginnt am 03.10.2021 um 16:00 Uhr in eigener Halle gegen die Hanover Basketball Dragons 2. Auch in der Spielzeit 2021/2022 können wir eine zweite Mannschaft stellen, diese startet jedoch erst am 30.10.2021 in die Saison. Weitere Informationen auf Facebook unter TuSEicklingenBasketball. MBA

Barros, Niemann(7), Burmester, Ranze(14), Ferraro(10), Schnück(8), Kobbe(14), Bär(7), Heins(8), Bredefeld(2)

Tabelle - Regionsliga Herren / Ost – Hannover						
Rang	Name	Spiele	W/L	Pkte	Körbe	Diff.
1	CVJM Hannover 3	0	0/0	0	0 : 0	0
2	Eintracht Hildesheim	0	0/0	0	0 : 0	0
3	Hanover Basketball Dragons 2	0	0/0	0	0 : 0	0
4	Heeßeler SV	0	0/0	0	0 : 0	0
5	Lehrter SV	0	0/0	0	0 : 0	0
6	Linden Dudes 3	0	0/0	0	0 : 0	0
7	MTV Mellendorf	0	0/0	0	0 : 0	0
8	TK Hannover 3	0	0/0	0	0 : 0	0
9	TuS Bothfeld 2	0	0/0	0	0 : 0	0
10	TuS Eicklingen	0	0/0	0	0 : 0	0